

Abbé Charles KASONGO-MUTWE - Editeur responsable – 02/851.69.13  
 E-mail : mukulu\_2006@yahoo.fr  
 Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00  
 Tél. : 02 384 66 08  
 N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633  
 Site Web : <http://steannewaterloo.com>

WATERLOO



<b>AGENDA PAROISSIAL</b>		
<b>Semaine du Sam 10 au Ven 16 Jan 2026</b>		
sam 10 jan	18:00	Le Baptême du Seigneur A
dim 11 jan	09:00	Catéchèse
	10:30	Le Baptême du Seigneur A Messe organisée par l'Amicale des jeunes
	11:30	Bar de l'amitié
	11:45	Démontage de la crèche
Collectes des 10 & 11 au profit de Solidarité AOP		
Collectes des 03 et 04 (Jeunes Eglises d'Afrique) : 264,60 €		
mar 13 jan	09:00	Messe
	09:30	Adoration
mer 14 jan	11:00	Adoration
jeu 15 jan	11:00	Adoration
	11:30	Messe
ven 16 jan	09:00	Messe
<b>Jours(s) suivant(s)</b>		
18 - 25 jan	Semaine de prière pour l'unité des chrétiens	
mer 21 jan	20:00	à St Joseph, Prière pour l'unité des chrétiens
dim 01 fév	09:00	Catéchèse
Lun 02 fév	20:00	Inscription au Baptême.
Mer 18 fév	Ult	Mercredi des Cendres
dim 08 mar	09:00	Catéchèse
dim 12 avr	Ult	Retraite pour Caté 2

### Prière pour l'unité des chrétiens

Appelés à une seule espérance

« Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » (Ép 4,4)

Seigneur Jésus,

Tu nous as rassemblés dans toute notre diversité pour que nous devenions ta famille et ton Église.

Face à tant de situations sur terre où l'espoir a cédé la place au désespoir et aux coeurs blessés, renouvelle notre espérance dans l'œuvre de l'Esprit Saint pour changer le monde.

Encourage-nous à faire connaître cette espérance à tous et en tout lieu.

Tu es la vraie Lumière, qui chasse les ténèbres du péché, et fait resplendir dans nos coeurs la joie et l'espoir de ton amour éternel.

Amen

### Fête du Baptême de Jésus

En l'an 300, l'Église d'Orient célébrait l'Épiphanie et le Baptême de Jésus le 6 janvier, tandis que dans l'Église d'Occident, cette fête était reprise dans la Liturgie des Heures. Avec la réforme liturgique de 1969, la fête a été fixée au dimanche après l'Épiphanie. Cette fête conclut la période de Noël, bien que reste ouverte une « fenêtre » le 2 février, jour où la présentation de Jésus au Temple est célébrée (communément appelée « Chandeleur »).

### Jésus au Jourdain

Jésus part de Galilée au Jourdain pour être baptisé par Jean le Baptiste. Il ne se déclare pas comme étant le Messie, il ne prêche pas, mais se tient à côté, voulant être baptisé et se montrant solidaire avec les personnes pécheresses. Jésus va à la rencontre des hommes, même s'ils sont marqués par la blessure du péché. Il se compromet pour eux, comme Il s'est compromis en devenant Homme dans le sein de Marie. Il y a donc un dessein cohérent dans cet itinéraire de salut de Jésus.

« C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et tu viens à moi ? », dira le Baptiste en voyant Jésus. Nous lisons la perplexité du prophète. Ce qui peut sembler hors du commun, au point de mettre dans l'embarras ses interlocuteurs, fait cependant partie d'un plan de Dieu qui vise à « parachever » toute justice. Etant donné que Jésus, comme il le déclarera lui-même, n'est pas venu abolir la loi et les prophètes (cf. Mt5,17), mais pour « parachever » la justice de Dieu, qui n'humilie pas, ne sépare pas, ne juge pas, mais unit, abat les barrières, répond aux besoins de tous dans le respect de tous.

La justice de Dieu est supérieure à celle des hommes : elle n'utilise pas l'aune du » combien » tant tu as offensé et tant tu vas payer. Mais il utilise le critère de l'amour, de la miséricorde et du pardon. Le choix de Jésus est confirmé par l'ouverture des cieux, par le don de l'Esprit et par la voix du Père qui scelle la mission de Jésus » ; Celui-ci est mon Fils, le bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection ».

Source : [vaticannews.va](http://vaticannews.va)